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Vers une méthode communicative d’enseignement de I’arabe
aux non natifs: description de I’unité '""Marhaba"

Résumé

Cet article présente un apercu de la méthode «Atawasal bi-l-arabiyya»
¢laborée en réponse aux besoins exprimés par les apprenants de langues
étrangeres souhaitant apprendre la langue arabe selon différents domaines
de compétence langagicre; a savoir: la compréhension et 1’expression,
orale et écrite. A cette fin, nous décrivons, a travers cet article, une unité
expérimentale d’enseignement et d'apprentissage intitulée «Marhabay»
qui vise a amener les apprenants a acquérir la capacité de communiquer
oralement et par écrit dans un ensemble de contextes communicationnels
réels.
Mots clés:
Enseignement de la langue arabe - Méthode communicative - Apprenants
non arabophones - Unité d'enseignement/apprentissage.
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Towards a communicative Arabic language method to non
natives: description of the unit "MARHABA"

Abstract

This article presents an overview of «Atawasal bi-l-arabiyya» (literally
meaning: | communicate in Arabic): a language method elaborated
according to the needs expressed by foreign language learners seeking
to learn Arabic according to the different linguistic competencies in the
domains of oral/written comprehension and expression. For this purpose,
we have chosen to describe an experimental teaching/learning unit entitled
«Hello» that aims to help learners acquire the ability to communicate
orally and in a written form according to a number of selected real

communicational contexts.
Keywords:

Arabic language teaching - Communicative method - foreign language
learners - Teaching/learning unit.
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